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Abstract (en)
The arrangement has multiple retaining elements (3) attached to an assembly tarpaulin (4) i.e. side tarpaulin, for securing and tensioning a laminar
advertising medium (1) at the assembly tarpaulin. Each retaining element has a clamping piece (5) and an anchoring piece (6). The clamping pieces
are arranged at an edge area of the laminar advertising medium and adjustably fastened to the edge area. The clamping pieces are inserted into the
anchoring pieces attached at the assembly tarpaulin and fixed on the anchoring pieces.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Befestigungsanordnung zur Anbringung eines flächigen Werbeträgers (1) an einer Aufbauplane (4)
eines Fahrzeuges, insbesondere einer Seitenplane eines Lkw, mit mehreren, an der Aufbauplane (4) anbringbaren Halteelementen (3) zur
Sicherung und Spannung des flächigen Werbeträgers (1) an der Aufbauplane (4), wobei die Halteelemente (3) jeweils ein Spannstück (5) und
ein Verankerungsstück (6) aufweisen, wobei die Spannstücke (5) an einem Randbereich des flächigen Werbeträgers (1) angeordnet und daran
verschiebbar befestigt sind und in die an der Aufbauplane (4) angebrachten Verankerungsstücke (6) einsteckbar und durch Einstecken in die
Verankerungsstücke (6) darin lösbar fixierbar sind.
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